

# 椎の苗木通信



## 夢・力・花いっぱい

木城町立木城中学校

TEL 0983-32-2028

FAX 0983-32-4191

木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

### 中体連推戴式

6月1日(水)の5校時に体育館で中体連推戴式がありました。陸上部(男子主将:澤井くん,女子主将:川越さん), 野球部(主将:木脇くん), 卓球部(主将:兵藤くん), サッカー部(主将:矢野くん), テニス部(主将:川野さん), 柔道クラブ(主将:諸藤くん), 剣道クラブ(主将:小田さん)が力強く大会に向けての決意を述べました。



### おめでとうございます

第14回西都市陸上記録会が5月21日(土)に西都原運動公園陸上競技場ありました。

女子100m競技で、3年生の綾部未菜さんが、13秒5で2位でした。6月1日(水)の5校時、体育館で表彰式があり、表彰状と記念のメダルが授与されました。

### 学校保健委員会

ブレイン・フード・アドバイザーの谷口知子さんをお招きして、「頭のよくなる味噌汁」と題して講演をしていただきました。味噌汁と学力偏差値、

大学合格等の相関についてのデータも資料として提供していただきました。生徒も保護者の皆さんも熱心に聞き入っていました。



### 歯磨き指導



県歯科衛生士、町保健師の方々が6月8日(水)5校時に1年生を対象に歯磨き指導をしていただきました。生徒は普段給食後に歯磨きをしていますが、染め出しをしたら、よく磨けていないところのあることが分かりました。ミラーで確認しながら磨き残した部分をていねいに磨き、正しい歯磨きの仕方を身に付けていました。

## 中体連結果

### #1 サッカーチーム

6月11日(土) 西都市清水台運動公園サッカー場で行われ、富田中学校と対戦しました。前半は、五分五分の戦いでしたが、後半得点され、0-5で敗退しました。

### #2 ソフトテニス部

6月11日(土) 西都原運動公園テニスコートで団体戦が行われました。木城中は、妻、都農、国光原のリーグ戦で予選敗退となりました。

6月14日(土) 同会場で個人戦が行われ、準決勝戦で、本校の池部・松尾ペア(3位)が高鍋東と対戦し、1-2で敗退しました。

### #3 軟式野球部

6月11日(土) 西都西地区運動場野球場で、穂北中学校と対戦しました。3-7で敗退しました。

### #4 卓球部

6月11日(土) 新富町体育館で団体戦があり、男女とも敗退しました。

6月12日(日) 同会場で個人戦がありました。男子個人で3年の稻田くんが3位に入り、県大会出場になりました。

### #5 剣道クラブ

6月11日(土) 新富町西体育館で団体戦、個人戦が行われました。女子団体は4位で県大会出場。女子個人戦では、3年の鎌田さんが2位で県大会出場となりました。

### #6 柔道クラブ

6月12日(日) 西都市武道場で団体戦、個人戦が行われました。男子団体2位で県大会出場。3年の木下くん、田中くんが1位、諸藤くん、戸田くんが2位、女子個人で3年の平田さんが2位で男女とも県大会出場です。

## 校長雑感

「それでも地球は動いている」

ガリレオ・ガリレイ

(1564~1642)は、振り子の法則の発見やピサの斜塔での落下実験など物理学者のように思



われているかもしれません、実は「天文学の父」とも呼ばれています。100台以上の望遠鏡を自作し、土星の輪、金星の満ち欠け、木星の衛星(月)、太陽黒点の移動などを発見しています。何でも疑問を持つと、真理を求めて観測や実験で確かめようとしたのです。

当時のイタリアは、科学よりも宗教の教えの方が優先される時代でした。ガリレイはその頃ごく一部の人しか信じていなかったコペルニクスの『地動説』(太陽を中心に地球などが回っているという考え方)を観測によって証明したのです。

1632年にそのことを書物に著しましたが、そのために宗教裁判にかけられます。その結果、「地動説を真理として認めない」との誓いを書かれ、外出禁止処分になりました。その判決後に「それでも地球は動いている」とつぶやいたと言われています。最期は寂しく亡くなりますが、まさに、『科学的に物事を考えることの大事さ』を身をもって示した一生だったと思います。

7~8月はとても星がきれいな季節です。夜空を見ていると、私はガリレイのこの言葉をよく思い出すのです。